

《单词百科:lawsuits是什么意思?lawsuits怎么发音?lawsuits的解释和用法》

英语单词lawsuits是什么意思?lawsuits怎么读?lawsuits怎么发音?简答网为您整理了lawsuits的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



lawsuits怎么读

lawsuits的读音:[ˈlɔːsɪts]

lawsuits的意思

1、n.诉讼(lawsuit的名词复数);

lawsuits的相关词组

- 1、 file a lawsuit against 提起诉讼
- 2、 to bring a lawsuit 进行诉讼;

lawsuits的双语例句

1、Lawsuits from outraged secular employees are probably only a matter of time.

如此看来,来自气愤的不信仰宗教的雇员的诉讼可能仅仅是早或晚的问题.

2、Since then revelations of clerical cover-ups have multiplied , together with lawsuits.

从那时起,海量的证据指向教会官方掩盖罪行, 司法程序也随之介入.

3、A decision against the cigarette companies could open the floodgates to many more lawsuits.

不利于烟草公司的裁决可能引发更多的官司。

4、Do not deny justice to your poor people in their lawsuits.

不可在穷人争讼的事上屈枉正直.

5、Since then they have fought me with lawsuits, injunctions, and charges of bribery and conspiracy.

从那以后,他们便用诉讼、 禁令和控告我贿赂搞阴谋来攻击我.

6、But Congress stepped in and immunized the telcos from the lawsuits.

但国会介入并使得电讯公司免于该诉讼.

7、It is meant to limit our liability in the event of lawsuits.

它的目的在于一旦发生诉讼,可以减少我们的责任.

8、For the courts to act, however, they must have lawsuits to consider.

然而,若要法院采取行动,
必须有诉讼提交上来才能加以考虑,这就是aclu所承担的角色了.

9、He put an end to differences, he prevented lawsuits, he reconciled enemies.

他排解纠纷, 阻止诉讼, 和解敌对双方.

10、Lawsuits involving property rights and farming and grazing rights increased markedly.

涉及财产权,耕作与放牧权的诉讼案件显著地增加.

11、 Part of the ruinous expense comes from the poten-tial for lawsuits.

导致破产的部分费用来自可能发生的法律诉讼.

12、 Lawsuits tend to arise in two situations.

大凡在下列两种情况下会引起诉讼.

13、 As already suggested , lawsuits do not begin themselves.

正如常所说, 诉讼不会自动开始.

14、 I've lost and won more lawsuits than any man in England.

全英国的人算我官司打得最多,赢的也多,输的也多.

15、 A, Customers might be relieved of their disasters through lawsuits.

顾客可以通过诉讼而免受灾难.

以上是简答网为您整理的lawsuits怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助. 查看更多关于lawsuits

ts的用法、lawsuits的释义、la

wsuits的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/lawsuits>